

ocilion feiert 20jähriges Jubiläum mit seinen Kunden

Ried im Innkreis, 23. Oktober 2024 – Der Rieder IPTV-Spezialist ocilion ist 20 Jahre geworden. Diesen Anlass hat das Unternehmen genutzt, um am Donnerstag, den 17. Oktober, gemeinsam mit seinen Kunden und Partnern das runde Jubiläum in den Räumlichkeiten der Team7-Welt zu zelebrieren. Netzbetreiber und Systemhauspartner aus Deutschland, Österreich und der Schweiz sind der Einladung gefolgt und haben sich tagsüber in Vorträgen und Workshops über die Zukunft des Fernsehens und Weiterentwicklung der ocilion IPTV-Lösung für Netzbetreiber und Business Kunden informiert. Am Abend wurde dann im Restaurant MYC auf das runde Firmenjubiläum feierlich angestoβen.

ocilion Gründer und Geschäftsführer Hans Kühberger hat 2002 erstmals ein eigenes IPTV-Produkt entwickelt – damals noch als Infotech-Geschäftsführer. Aufgrund der wachsenden Nachfrage hat er 2004 mit fünf Mitarbeitern die Ocilion IPTV Technologies GmbH gegründet. Die Erfolgsgeschichte nahm ihren Lauf: Heute bedient ocilion mit 100 Mitarbeiter:innen insgesamt knapp 100 Netzbetreiber und hat über 150 Hotels, Krankenhäuser und Unternehmen mit modernstem Fernsehen ausgestattet.

Der Name ocilion setzt sich zusammen aus "Oculus" (Auge) und "Million". Frei übersetzt: ocilion entwickelt Fernsehen für Millionen von Zusehern. Das macht das Innviertler Unternehmen mit maßgeschneiderten IPTV-Komplettlösungen (Fernsehen über die Internetleitung) für Netzbetreiber – unter deren Marke und in ihrem Design. Die Technologie wird komplett in Oberösterreich von ocilion entwickelt. Zu den österreichischen Kunden zählen unter anderem LIWEST, Salzburg AG, kabelplus, Energie AG, Infotech, spusu, und Wien Energie. Deren Nutzer kommen so in den Genuss von modernstem Fernsehvergnügen – inklusive zeitversetztem Fernsehen, Aufnahme, Mediatheken, Apps, integrierter Videothek mit neuesten Filmen und Serien und zahlreichen weiteren Komfortfunktionen.

Hans Kühberger, Gründer und Geschäftsführer ocilion: "Ich bin unglaublich stolz auf diesen Meilenstein und auf das, was wir in den letzten 20 Jahren gemeinsam als Rieder Unternehmen erreicht haben. Wir haben ein zukunftssicheres Fernsehprodukt erschaffen, das die Menschen im gesamten deutschsprachigen Raum begeistert, und sind damit sogar Marktführer. Bei uns entsteht Entertainment 'made im Innviertel' und das ist in der Form wirklich einzigartig."

Über Ocilion IPTV Technologies GmbH

Der IPTV-Spezialist ocilion bietet seit 2004 maßgeschneiderte IPTV-Komplettlösungen für Serviceprovider und Netzbetreiber sowie für den Inhouse-Bereich – für den Hospitality, Healthcare und Corporate Markt. Als führender B2B-Anbieter im deutschsprachigen Raum versorgt ocilion sowohl Stadtwerke als auch mittlere und große Netzbetreiber. Kunden haben die Wahl zwischen einer On-Premises-Lösung (gehostet im eigenen Datacenter) und einer vollumfänglichen Cloud-Lösung (gehostet von ocilion) als Mietvariante.

Kontakt für Medien:

Ocilion IPTV Technologies GmbH Stefan Bortenschlager Marketing & Communications Tel.: +43 7752 2144 350 stefan.bortenschlager@ocilion.com www.ocilion.com